

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. com

Miércoles 11.12.2019

Comunicado del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso

Ayer, 10 de diciembre de 2019, el Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso (PCID) y la Oficina para el Diálogo Interreligioso y la Cooperación (IRDC) del Consejo Mundial de Iglesias (CMI) celebraron una reunión para reflexionar e iniciar su próximo proyecto conjunto "Al servicio de una humanidad herida": Hacia la solidaridad interreligiosa".

Para facilitar una comprensión más profunda y completa del tema, se invitó a la reunión a varios expertos y profesionales católicos y protestantes, así como a representantes de algunos dicasterios de la Santa Sede y de universidades pontificias, del cuerpo diplomático, de misioneros religiosos y de organizaciones cristianas de beneficencia.

Tanto el Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso como la Oficina para el Diálogo Interreligioso y la Cooperación del Consejo Mundial de Iglesias tienen una larga amistad y colaboración, y han publicado conjuntamente documentos que incluyen los siguientes temas: Matrimonio interreligioso (1994-1997), Oración interreligiosa (1997-1998), Religiosidad africana (2000-2004), Testimonio cristiano en un mundo multirreligioso (2006-2011) y Educación para la paz (2017-2019). Este último se publicó oficialmente el 21 de mayo de este año en Ginebra.

El "brainstorming meeting" de ayer es un primer paso hacia una reflexión más profunda que necesariamente incluirá también la participación de expertos de otras tradiciones religiosas.